
    gupiaozhishiba.com
 

股票交易为什么不是一级市场--为什么有了一级市场，还
要有二级市场？-股识吧

一、给我讲讲股票一级市场跟二级市场的关系。
在一级市场认购的股票可以在二级市场流通买卖吗？

一级市场指的是持有的股份，想到二级市场的话需要把股份转移出来才可以交易

二、我国的股市为什么要设一级市场和二级市场的区分，为什么
不能都按一样的价格？

一级市场的那些人，股成本低呀，要是他们到二级市场去减持，那不把大盘给打到
零点去呀

三、一级市场是发行市场 二级是交易市场
为什么一级和二级不能在一个市场？

一级发行市场的买家都是大金融机构 因为他们具有充分的信息，能够比较准确的
评估发行公司的上市股价，并且一般上市发行一笔的交易量都比较大，他们也没心
情跟散户慢慢谈，慢慢卖所以就分开罗而且我猜一级市场是先形成的
然后大家为了流动性 开辟了二级市场 拉了些没什么钱的小朋友一起玩

四、，股票说的一级市场、二级市场是啥意思？

一级市场就是发行市场，新股申购二级市场就是交易市场，股票正常交易

五、为何要让股票一级市场存在？
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首先，初级市场也就是一级市场的参与者是
发行债券和股票的公司+投行承销商+投资也就是购买者
初级市场能公募也可以私募 之所以存在是因为 许多大至几十个亿的债券股票
需要投行组成财团然后配额发行销售 才能保证债券的发行可以有人接有人要
所以说一级市场是债权股票的发起地 也是二级市场中各种股票债券衍生品得以
交易的源泉 二级市场 的参与者 是 债权经纪商 和 其他的投资者
它的存在怎加了债券股票的流动性 增加了投资者的可选择性
它只是提供了一个场所
让债券持有者有一个集中的地方交换股票债券而不是盲目的再去找 而正因为这样
二级市场的发展使股票和债券的生命延长 使其变成一种流动性很高的资产
其实你这个问题 打个比方 我们既然有那么活跃的粮食市场 为什么还要种粮食呢？
如果没有一级市场 光靠二级市场公开发行债券股票 其实际发现效果几乎没有
因为没有了财团投行的介入 没有了前期认购预约的大客户 你面对的是广大散户
其发行量 发行价格都大受限制 公司也不会这样发行 真正的取消一级市场
无非是把一级市场的职能并入二级市场 实质两者还是各司其职
这样的组织其实还是两个 没有必要

六、为什么有了一级市场，还要有二级市场？

股票最大的特点就是流通性强，如果没有二级市场股票将无法流通就会严重影响一
级市场的发行，下面是概念看看对你有帮助的.一级市场，指股票的初级市场也即
发行市场，在这个市场上投资者可以认购公司发行的股票。
通过一级市场，发行人筹措到了公司所需资金，而投资人则购买了公司的股票成为
公司的股东，实现了储蓄转化为资本的过程。
一级市场有以下几个主要特点：一、发行市场是一个抽象市场，其买卖活动并非局
限在一个固定的场所，二、发行是一次性的行为，其价格由发行公司决定，并经过
有关部门核准。
投资人以同一价格购买股票。
二级市场，指流通市场，是已发行股票进行买卖交易的场所。
二级市场的主要功能在于有效地集中和分配资金：(1)促进短期闲散资金转化为长
期建设资金；
(2)调节资金供求，引导资金流向，沟通储蓄与投资的融通渠道；
(3)二级市场的股价变动能反映出整个社会的经济情况，有助于抽调劳动生产率和
新兴产业的兴起；
(4)维持股票的合理价格，交易自由、信息灵通、管理缜密，保证买卖双方的利益
都受到严密的保护。
已发行的股票一经上市，就进入二级市场。
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投资人根据自己的判断和需要买进和卖出股票，其交易价格由买卖双方来决定，投
资人在同一天中买入股票的价格是不同的。

七、请问股票价格对上市公司本身有什么影响？那不是已经二级
市场了吗，和上市公司的融资没关系啊

股价被认为是上市公司的一个价值验证平台，虽然不能完全代表上市公司的资产，
但是上市公司高管在某一时刻套现通常都是参照当时股价的。
而且股价是公司的门面，好比每个人都希望他人认为自身价值比较大，以盈利为根
本目的的公司更是如此！融资对于上市公司二级市场股价的影响，关键在于市场上
所有的资金总量是有限的。
既然上市公司在一级市场融资就必然有资金撤离二级市场转投一级市场，（中国特
色的体制下一般较大的机构被强制安排政治任务投资于一级市场）最后在一级市场
完成融资的过程中二级市场的资金总量常常会减少，流出的资金就造成了股价下跌
。

八、投资者投资新三板股权这一块为什么可以归避二级市场的风
险

因为现在股市跌的很厉害，做二级市场的股票都在亏钱而新三板股权是一级市场，
是独立的个体，只要选择比较好的企业，股价都会持续的上涨

九、股票交易中什么是“二级市场”什么又是“一级市场”？

一级市场是公司首发股份、就是我们通常说的申购新股。
二级市场就是自由卖买市场、就是我们的沪深A股市场。
曾经还有一级半市场
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